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DE DOS EN DOS 
 

 
 
AMBIENTACIÓN 
 

Siempre tú, en el día a día tú, en la brisa suave, en la melodía 
armoniosa, también en todo gesto amable y sencillo, estás; 
acompañando, proponiendo o susurrando, allí estás tú; haciendo caer 
en la cuenta de errores o sospechas infundadas, estás. Siempre estás. 
Abre tus ojos y mira, escucha y siente. Es ahora un buen momento. 
Jesús nos pide ir de dos en dos y caminar con pocas cosas, ligeros de 
equipajes innecesarios que nos puedan despistar de cumplir la misión 
encomendada, transmitir el mensaje de Jesús. No llevar ni pan, ni 
alforja, ni dinero; llevar unas sandalias y una única túnica y cuando 
lleguemos a un sitio, si somos bien recibidas, quedarnos hasta el final si 
no nos reciben ni nos escuchan, salir de allí. 
Hay que leer entre líneas y encontrar el foco. 



CANTO. PLEGARIA- KAIROI 

https://youtu.be/E74OIrmcwJQ?si=v_I1WG64mcYgIOpz  

 
EVANGELIO – Marcos 6, 7 – 13 
 
«Y llama a los Doce y comenzó a enviarlos de dos en dos, dándoles 
poder sobre los espíritus inmundos. Les ordenó que nada tomasen para 
el camino, fuera de un bastón: ni pan, ni alforja, ni calderilla en la faja; 
sino: «Calzados con sandalias y no vistáis dos túnicas.» Y les dijo: 
«Cuando entréis en una casa, quedaos en ella hasta marchar de allí. Si 
algún lugar no os recibe y no os escuchan, marchaos de allí sacudiendo 
el polvo de la planta de vuestros pies, en testimonio contra ellos.» Y, 
yéndose de allí, predicaron que se convirtieran; expulsaban a muchos 
demonios, y ungían con aceite a muchos enfermos y los curaban. » 

 

Para profundizar la Palabra de Dios hoy (Marie-Noëlle 
THABUT) 
 
-Amos 7, 12 – 15, nos pone hoy ante la historia Así es, «Betel» significa 
simplemente «Casa de Dios», de la misma manera que «Belén» significa 
«Casa del pan». «Casa de Dios» es todo un programa y Betel se lo 
merece desde hace mucho tiempo: Abraham, ya había acampado allí y 
el Señor se le apareció; como recuerdo, Abraham había construido un 
altar (Gn 12, 8); se evoca también el recuerdo de Jacob que, huyendo 
de su hermano a quien había desheredado, recibió en Betel la promesa 
de la asistencia de Dios.   
-El Salmo 84/85 fue escrito a la vuelta del Exilio del pueblo de Israel: 
este retorno tan deseado, tan esperado. Pero la realidad no es tan de 
color rosa. Se pueden tomar «buenas resoluciones», soñar con repartir 
de cero, pero se termina siempre por encontrarse más o menos igual... 
No obstante, el salmo invitaba a cantar: «Lo que Dios quiere, es la paz 
para su pueblo». Decididamente, toda la Biblia nos lo dice, la paz, esta 
conquista aparentemente imposible para la humanidad, es sin embargo 
nuestro porvenir, a condición de no olvidar que es don de Dios. 
-¡Hoy nos encontramos ante la más bella predicación de la historia 
cristiana! Se podría llamar «El himno de júbilo» de Pablo: en el texto 
griego de Efesios 1, 3 - 14, estos doce versículos no forman más que 
una sola frase de acción de gracias. Pablo maravillado: «En su 
benevolencia, Dios proyectaba coger el universo entero, lo que está en 

https://youtu.be/E74OIrmcwJQ?si=v_I1WG64mcYgIOpz


el cielo y lo que está en la tierra, reuniéndolo todo bajo un solo jefe, 
Cristo» (v. 9-10). 
-En Marcos 6,7-13 se nos presenta a los Doce en los principios de su 
acción misionera: Jesús, sin duda alguna, había concebido el proyecto 
de enviarlos, ya que, desde el capítulo 3 de su evangelio, Marcos nos 
cuenta que Jesús los había elegido con esa intención: «Jesús sube a la 
montaña y llama a aquellos que él quería. Vinieron hasta él y Jesús 
estableció a los Doce para estar con él y para enviarlos a predicar con 
poder de expulsar los demonios. En el texto de hoy, vemos como Jesús 
los envía, provistos, también de poder para expulsar los demonios: 
«Jesús llama a los Doce, y por primera vez, los envía... Jesús les da 
poder sobre los malos espíritus.» Al mismo tiempo, les da también, tres 
consignas: Ir de dos en dos, no llevar más que lo estrictamente 
necesario, no dejarse impresionar por la persecución inevitable. Por 
suerte, los apóstoles, no encontraron solamente hostilidad y corazones 
endurecido. ¿La prueba? El crecimiento irresistible de las comunidades 
cristianas después de la Resurrección de Cristo. Y el libro de los 
Hechos de los Apóstoles menciona los nombres de numerosas 
personas que abrieron sus casas a los predicadores del Evangelio. En 
este caso, la recomendación de Jesús es sencilla: “Cuando encontréis la 
hospitalidad en una casa, quedaos en ella hasta que hayáis terminado 
vuestra misión”. Aceptar la Hospitalidad de alguien, es hacerle un 
honor.      
 
Pistas para interiorizar la Palabra 
 

- ¿Qué consignas da Jesús en el envío a los discípulos? 

- ¿De qué es necesario que te liberes para ir a proclamar el 

Reino? 

- Como Iglesia, ¿qué tendríamos que cambiar en nuestra 

transmisión del Reino? 

 
MÚSICA AMBIENTAL.  

AFTER THE STORM – PAUL CARDALL 
https://youtu.be/wzr6cuPvEgw?si=zL2AqN2ocUvK9Ykl  

 
 
 
 

https://youtu.be/wzr6cuPvEgw?si=zL2AqN2ocUvK9Ykl


POCAS COSAS 
Sin atarnos a nada. 
Como gente sencilla 
hemos de saber vivir  
con pocas cosas. 
La felicidad está 
en no acumular 
cosas superfluas y en 
vivir con lo suficiente. 
Como los discípulos 
enviados a predicar, 
sencillamente a eso. 
No dependientes  
del éxito o el fracaso. 
Fortalecidos en lo 
importante, ser fieles. 
Lo que hagamos no 
dependa de la escucha 
o de la acogida. 
Sencillamente hacer  
lo que tenemos  
que hacer. 
Por encima de adeptos 
o no. 
Seguir hablando, 
seguir llamando a 
puertas. 
Predicar la palabra, 
evangelizar, 
dándonos con la pasión 
y el convencimiento de 
saber que estamos  
en el camino indicado. 

Caminar con lo puesto,  
sencilleando la vida,  
las palabras y los gestos, 
de manera que partan 
de la vida y entren  
en la comprensión 
de todos. 
Pocas cosas,  
la apertura de mente, 
la sencillez humana, 
la transparencia total, 
la fortaleza genuina. 
El compromiso presente, 
la palabra auténtica, 
los gestos sinceros, 
la disponibilidad precisa, 
la mirada en el otro, 
la pura amabilidad, 
la alegría sincera, 
el rostro afable, 
la gratitud rebosante  
y tantos otros pequeños 
detalles de la vida 
que surgen sin más, 
cuando se vive vibrando 
atenta al que está 
contigo y a todos. 
El que te encuentras en 
el día a día, en el trabajo. 
Pocas cosas son necesarias 
para ser feliz. 
Busca y regala

 
CANTO. MILAGRO DE AMOR | ATHENAS - MÚSICA CATÓLICA 

https://youtu.be/bu-IhAXV72E?si=pttjmcpk_sXaE4op  

 
Hermanas de la Caridad de Santa Ana 
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